


Pilotversuch mit aufgenommen werden kann. Im o.g. Schreiben vom 12.10.2022 hat mir das 
Kommunalreferat u.a. noch Felgendes mitgeteilt: 

,, ... Zur Auswahl der Pilotgebietewerden zunächst die Bereiche im Stadtgebiet identifiziert, in 
denen das aktuelle Erfassungssystem Depotcontainer unterdurchschnittlich repräsentiert ist. 
Um eine gebietsgezielte Kundenkommunikation zu ermöglichen, ist es zudem erforderlich, 
dass die betroffenen Gebiete, in denen ein neues Erfassungssystem eingeführt wird, weit 
genug auseinander liegen_. Um eine Vergleichbarkeit der Versuchsgebiete sicherzustellen, 
müssen die Partiegebiete außerdem in etwa gleich groß sein .... . Da der Stadtbezirk 21 mit 
ausreichend Depotcontainerstandplätzen ausgestattet ist, ist er als Testgebiet nicht 
vorgesehen." 

Ich bitte daher um Ihr Verständnis, dass bei dieser Sachlage dem Wunsch des Bezirks-
ausscH-wsses leider nicht entsprochen werden kann. Vor diesem Hintergrund habe ich davon 
abgesehen, den Bezirksausschuss vor meiner Entscheidung um erneute Stellungnahme zu 
bitten. 

Ich darf Ihnen zum weiteren Vergehen in Abstimmung mit dem Kommunalreferat allerdings 
mitteilen, dass der Stadtrat voraussichtlich im Kommunalausschuss im Dezember 2022 die 
o.g. Thematik behandeln und darüber entscheiden wird, ob ein Pilotversuch in ausgewählten
Testgebieten durchgeführt werden soll. Im Falle eines positiven Votums sind dann die
Abstimmungsgespräche mit dem Verhandlungsführer der Dualen Systeme Deutschland (DSD)
zu führen und die Festlegung der Testgebiete sowie die weitere Umsetzung zu vereinbaren.

Sollte im Hinblick auf den Pilotversuch ein Konsens zwischen der Landeshauptstadt München 
und dem DSD erzielt werden können, wird frühestmöglicher Beginn des Pilotversuchs in den 
noch auszuwählenden Testgebieten der 01.01.2024 sein können, da die aktuelle 
Systembeschreibung zur Erfassung von Leichtverpackungen bis 31.12.2023 gilt. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dieter Reiter 
Oberbürgermeister 


